

L'Assemblée générale de l'ONU adopte 2 résolutions cubaines sur la paix et les droits humains



La Havane, 20 déc. (RHC).- L'Assemblée générale de l'ONU a adopté ce lundi 2 résolutions présentées par Cuba pour le renforcement de la paix mondiale et de la défense des droits humains.

La déclaration sur le droit à la paix, un document qui se prononce pour garantir les droits humains et le développement à toutes les personnes sans exclusion a été adoptée par 131 voix pour, 34 contre et 19 abstentions.

Cette déclaration appelle les États à respecter, à implémenter et à promouvoir l'égalité, la justice et la non discrimination et les invite à la tolérance, au dialogue, à la coopération et à la solidarité.

Le projet de résolution présenté par Cuba avait été adopté au mois de juillet par le Conseil des Droits humains à Genève. C'était la première fois que la communauté internationale était convoquée à proclamer le droit à la paix, alors que notre planète est frappée de plein fouet par les guerres, les conflits et les crises qui provoquent la souffrance de millions d'êtres humains.

L'Assemblée générale de l'ONU a également adopté hier, avec le soutien de 132 pays, l'opposition de 53 et l'abstention de 19, une résolution cubaine définissant le recours aux mercenaires comme une violation des droits humains et un obstacle pour l'exercice du droit à l'autodétermination des peuples.

Cette résolution reflète la préoccupation de la communauté internationale pour le recrutement, le financement et l'entraînement de mercenaires, considérés comme des violations de la Charte de l'ONU. Ce document souligne que les conflits, le terrorisme, le trafic d'armes et les opérations secrètes encouragent le recrutement de soldats à la solde de gouvernements étrangers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/116086-lassemblee-generale-de-lonu-adopte-2-resolutions-cubaines-sur-la-paix-et-les-droits-humains>



Radio Habana Cuba